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Panorama Político
Potencial candidato ao 

governo gaúcho em 2022 e 
pivô de muita polêmica sobre 
a gestão da pandemia da 
Covid-19, o médico e deputa-
do federal Osmar Terra (MDB) 
concedeu entrevista exclusiva 
ao jornal O Alto Uruguai, na 
última terça-feira, 1º. Terra 
falou sobre as emendas parla-
mentares destinadas à região 
e as especulações sobre uma 
possível candidatura em 2022.

São várias solicitações de 
lideranças da região na agenda 
do parlamentar. Recentemente, 
ele anunciou a destinação de 
R$ 500 mil para o turismo de 
Frederico Westphalen, verba 
que será administrada pelo 
prefeito José Alberto Panosso 
de acordo com os projetos 
prioritários do setor. 

Já para Pinheirinho do 
Vale, o deputado encami-
nhará recursos para investi-
mento em uma área de lazer 
e para a saúde. O melhor 
aproveitamento turístico do 
rio Uruguai foi defendido pela 

liderança, bem como reforçou 
a importância de projetos 
que ajudam a desenvolver 
economicamente a região, 
aproveitando o potencial do 
polo turístico de Ametista do 
Sul e de indústrias como a do 
frigorífico em Seberi.

Questionado sobre a 
frequência com que destina 
recursos da sua cota par-
lamentar para o interior do 
Estado, Terra justi  ca que 
a região metropolitana tem 
uma arrecadação maior de 
impostos, em função da 
concentração econômica 
de empresas, diferente dos 
pequenos municípios. “Em-
bora lá eu tenha muito mais 
votos, e se eu fosse pensar 
em votos, eu até teria que ter 
um trabalho direcionado para 
essas regiões, mas a minha 
preocupação como deputa-
do é mudar a realidade da 
minha região, mudar para a 
melhor. Eu estou investindo é 
na nossa região”, comenta o 
deputado.

HDP RECEBE RECURSO 
DESTINADO PELO PDT

Atendendo ao pedido 
encaminhado pela executiva 
do PDT de FW e do vereador 
do partido, Leandro Mazzut-
ti, o deputado federal Pom-
peo de Mattos (PT) destinou 
R$ 100 mil para o Hospital 
Divina Providência (HDP) 
utilizar na aquisição de 
equipamentos e materiais 
permanentes para a saúde.

CERRO GRANDE CONQUISTA R$ 100 MIL 
PARA INVESTIMENTOS NA SAÚDE

Por meio da indicação do deputado federal Jerônimo Goergen 
(PP), o município de Cerro Grande recebeu a con  rmação de uma 
emenda no valor de R$ 100 mil para a saúde. O recurso será desti-
nado para a manutenção das Unidades Básicas de Saúde da cidade 
e da linha Cordilheira. O pleito foi encaminhado em Brasília durante 
a primeira viagem do prefeito Valmor José Capeletti à capital federal, 
na companhia do presidente do Poder Legislativo, Lucio Mhül Laval, 
do vereador Davi de Oliveira e do professor Alberto Moi.

APROVADA PAVIMENTA-
ÇÃO DA RUA DOMINGOS 
GALVÃO EM IRAÍ

Os moradores da rua 
Domingos Galvão, no bairro 
Militar, de Iraí, serão contem-
plados com a obra de pavi-
mentação da via. O recurso 
foi solicitado pelo ex-vereador 
Paulo Adriano Rodrigues, 
junto ao deputado federal 
Paulo Pimenta. A vereadora, 
Ana Paula Rodrigues, des-
tacou que se trata de um 
importante pleito conquistado 
pelo seu pai, que bene  ciará 
várias famílias da comunidade 
iraiense. 

A Prefeitura de Iraí abriu o 
processo de licitação e, nesta 
segunda-feira, 7, serão conhe-
cidas as propostas e prova-
velmente já de  nida a empre-
sa que executará a obra.

HDP APRESENTA RELATÓRIO DE PRESTAÇÃO 
DE CONTAS AOS VEREADORES
 

A equipe diretiva do Hospital Divina Providência (HDP) este-
ve na terça-feira, 1º, na Câmara de Vereadores para realizar a 
prestação de contas da casa de saúde. Os vereadores também 
puderam questionar e dar sugestões à atual diretoria. De acordo 
com a assessoria de imprensa do Legislativo, o presidente da 
casa, o vereador Jorge Alan Souza indicou a necessidade de au-
mentar o número de médicos e especialidades a serem oferta-
das, a busca de recursos por meio de emendas parlamentares, 
além de pleitear o reajuste da tabela SUS. Já o vereador Gabriel 
Lamonatto reforçou a necessidade de transparência que gera 
credibilidade nas ações junto à comunidade e elogiou a iniciati-
va da direção de apresentar esse relatório. 

EMENDA DE PAPARICO 
BACCHI É DEPOSITADA 
PARA O HDP

A assessoria do deputado 
estadual Paparico Bacchi, 
membro titular da Comissão 
de Saúde e Meio Ambiente da 
Assembleia Legislativa e líder 
da bancada do Partido Liberal, 
comunicou que uma emenda 
de R$ 100 mil, destinada no 
custeio da instituição, foi de-
positada na segunda-feira, 31.

DEPUTADO UBIRATAN SANDERSON VISITA REGIÃO

“ESTOU INVESTINDO É NA NOSSA REGIÃO” 

PLANOS PARA 2022
Ao ser questionado sobre 

uma possível candidatura ao 
governo do Estado, a  rmou 
que no momento sua priorida-
de é a reeleição como deputa-
do federal, pois o MDB possui 
candidatos fortes como 
Sartori e Alceu Moreira para 
representar o partido, mas 
não descartou a possibilidade 
de, futuramente, colocar-se à 
disposição caso haja um con-
senso do partido a respeito de 
seu nome.

Deputado Federal Osmar Terra

Arquivo AU

Unidades Básicas de Saúde serão contempladas com o valor

Edevaldo Stacke-Ascom Cerro Grande/Divulgação

Iraí recebeu a con  rmação 
da licitação para a obra de 
pavimentação da rua Domingos 
Galvão, no bairro Militar

Fernando Sucolotti/Divulgação

Apresentação dos 
números do HDP foi feita em 
reunião com os vereadores 
na sede da Câmara

Heloise Santi-Ascov Câmara de Vereadores/Divulgação

COMUNIDADE TERAPÊUTICA BÁRBARA 
MAIX RECEBE EMENDA DE R$ 100 MIL 

A Administração de Frederico Westphalen, por meio da 
Secretaria de Saúde, realizou uma reunião virtual no dia 28 de 
maio, com representantes da Comunidade Terapêutica Feminina 
Bárbara Maix, para o  cializar o repasse de R$ 100 mil, destinado 
pela deputada federal Maria do Rosário. A reunião contou com a 
presença da presi-
dente da entidade, 
Ana Patrícia Ferrei-
ra, a vice-presiden-
te, Sonia Gambeta, 
a assistente social, 
Neide Mior, a 
secretária da Saúde, Tais Candaten, além de Kelli Segatto, Ana 
Grassi e o assessor da deputada Maria do Rosário, Claudio Silva. 
O valor será utilizado para a aquisição de um veículo. “Precisa-
mos do veículo para compras, consultas médicas e atendimentos 
não realizados na instituição”, ressaltou Ana Patrícia Ferreira. 

Prefeito Panosso e vice Vendrusculo aproveitaram a visita 
do deputado para encaminhar pleitos para o município

Divulgação 

O deputado federal Ubiratan Sanderson (PSL) esteve de 
passagem pela região na quinta-feira, 3. Em Frederico Westpha-
len, almoçou com amigos no Clube de Tiro, conversando com o 
prefeito José Panosso e o vice-prefeito João Vendrusculo. Na 
parte da tarde, cumpriu agenda em Seberi e depois seguiu em 
visita a Sarandi e outros municípios do Norte do Estado.  


